



[Free Social Bookmarking](#) :: Your Favorite Site

OctaFX adalah broker forex yang diakui di seluruh dunia dengan klien di lebih dari 100 negara

<http://octaidn.com/?refid=162754>

OctaFX adalah broker forex yang diakui di seluruh dunia dengan klien di lebih dari 100 negara. OctaFX bertindak secara penuh sesuai dengan undang-undang internasional dan standar peraturan dan menetapkan standar pelayanan tingkat tertinggi dan memelihara

OctaFX adalah broker forex yang diakui di seluruh dunia dengan klien di lebih dari 100 negara. OctaFX bertindak secara penuh sesuai dengan undang-undang internasional dan standar peraturan dan menetapkan standar pelayanan tingkat tertinggi dan memelihara mereka dan juga terus mengembangkan layanan dan promosi baru. OctaFX menawarkan: Akun demo untuk menguji strategi trading atau EA Anda, Akun mikro untuk mencoba layanan kami yang memuaskan hanya dengan sedikitnya 5 USD, Akun ECN untuk trader profesional dan investor hanya dengan sedikitnya 50 USD, Likuiditas Interbank dari penyedia likuiditas terbaik dunia, Berita pasar dan penelitian, kalender ekonomi yang nyaman, Eksekusi ECN sebenarnya tanpa requote, Berbagai pilihan cara deposit/withdrawal, termasuk kartu kredit, Neteller, Moneybookers, UnionPay, Bank Wire, Internal Transfer dan berbagai macam bank lokal. Mengapa memilih OctaFX? Tanpa Requote. Bagaimanapun kondisi pasar, OctaFX selalu memproses order Anda. ECN sebenarnya. Menjadi broker ECN, OctaFX menjamin offset posisi Anda. Platform Trading terbaik OctaFX menawarkan Software Trading Metatrader 4 — Platform perdagangan forex terdepan di seluruh dunia. Keandalan dan Stabilitas OctaFX menerapkan perlindungan tertinggi, yang mengurangi kemungkinan resiko secara teknis. Kondisi Perdagangan OctaFX menawarkan spread yang rendah dari 0.2 pips dan leverage sampai dengan 1:500 dengan microlots (0.01 ukuran) tersedia untuk semua orang. Tidak ada larangan dalam perdagangan (scalping, hedging, news, EA, dll) OctaFX membatalkan semua larangan untuk berbagai teknik perdagangan. Karenanya semua teknik perdagangan diperbolehkan. Apakah itu scalping, hedging, news trading atau EA — Anda diperbolehkan menerapkan semua teknik perdagangan ini di OctaFX. Promosi dan Kontes OctaFX menawarkan banyak promosi dan kontes hebat: Bonus mencapai 50% untuk setiap deposit. Ada juga kontes demo akun dengan hadiah yang luar biasa. Berbagai kemungkinan teknik perdagangan diperbolehkan mulai dari EA sampai scalping dan hedging. Total hadiah mencapai 1000 USD setiap bulan!



Date created: 08/12/2017